

# 英語であそぼう

英語であそぼうは、年2回外国人講師と触れ合いゲーム遊び・言葉遊びなどの体験を通して異文化に触れることを目的として行います。今年度は、マイリス タカラン先生にきて頂き、0歳児から5歳児まで年齢に合わせて先生と一緒に英語に触れ合いました。

第1回7月9日(火) 第2回8月1日(木)

どう組5歳児



きりん組4歳児



こあら組3歳児



1人ずつ自分の好きな生き物やフルーツを発表するとそのものが画面に映り、それを英語で発声したり、タブレットの映像をみながら歌をうたい踊ったりして学びました。心も体も楽しみながら、英語に興味をもっていきます。更に5歳児は、「My name is ~」と1人ずつ自己紹介をして会話に繋がる英語に親しみました。さっそく家に帰ってからお家の方に披露等して覚えたことを子ども達がすぐに生活の中で使っていました。



うさぎ組2歳児



0歳児はタブレットから流れる映像に興味を持ち、体を揺らしたり、指をさしたり、笑顔で楽しんでいました。音楽に合わせて「あー、うー」と喃語もたくさん出ていました。  
1、2歳児では、タブレットの映像を見ながら、英語のうたを歌ったり、簡単な英語の発音を聞いたりしました。最初は緊張気味の表情でしたが、すぐ興味津々の表情になり、一緒に口ずさんだり、発音したりしていました。



いす組1歳児



ひよこ組0歳児